
 

 

 

 

 

 
 

地域に見守られ 

 副校長  金田 貴子 

 コミュニティハウスを利用する際に接したバスケットボール部生徒の気持ちの良いあいさつや、

車の出入りの際に門を開け閉めする心遣いに感動された地域の方から、感謝のお気持ちをいただき

ました。お話をくださった青葉区老人クラブ連合会会長の池上さんは、以前には本校の入学式に参

列されたこともあり、長くみたけ台中学校の生徒や地域の子どもたちのことを見守ってくださって

いるそうです。 

 少し前には、別の方から「（ショッピングセンターで車いすごと）転倒したときに、みたけ台中学

校の生徒に助けていただきました。」と、お電話をいただきました。助け起こしてもらっただけで

なく、タクシーに乗車するまで付き添ってもらったことに何とか感謝の気持ちを伝えたいと、学校

の電話番号を調べご連絡くださったとのことでした。秋に行われた青葉台の地域清掃では、雑草や

落ち葉が詰まった重たい袋を「私が持ちます。」と受け取り運ぶ生徒の姿に「立派ですね。」と声を

かけていただきました。生徒たちにとっては、当たり前の行動だったのかもしれませんが、このよ

うな姿を認め、褒めていただいたことは、とても有難く嬉しいことです。 

教育活動においても多くの方のご協力をいただいています。１２月のしめ縄づくり体験に続き、

１月には地域の方々を面接官としてお招きし、３年生が面接練習を行いました。オミクロン株の流

行が言われ始めていた時期でしたが、入試に向けて励む３年生のために、皆さん快く来校くださり、

ご指導いただきました。ありがとうございました。 

本校の学校教育目標のひとつである『社会の一員として求められる姿勢や資質を身につけ、グロ

ーバルな社会を生き抜く力を育てます。』の実現には、学校内での学びはもちろんですが、実際に

地域、社会とかかわり、感じたり学んだりすることも大切です。本校の生徒が、地域の皆様に見守

られながら、社会の一員としてしっかりと育っていくことができる環境にあることに、素晴らしさ

を感じます。感染症対策のため、学校教育活動を十分に公開できず心苦しいところではありますが、

保護者、地域の皆様には、引き続きみたけ台中学校を温かく見守っていただければ幸いです。 
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1２月２５日（土）吹奏楽部が、A棟２階ホールを使って 

クリスマスコンサートを行いました。時間が短い中、集中して 

練習をしてきた様子がうかがえる演奏でした。恒例のハンドベル 

を始め、『サンタが街にやってくる』『君の瞳に恋してる』など 

計７曲披露し、拍手喝采を浴びていました。  

 

 

1月１３日（木）１・２年生が横浜・F・マリノススポーツクラブ 

望月選様をお招きして、『食育教室』＆『ストレッチ講座』を行い 

ました。昨年度、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策で実施を  

見送ったため、２学年同時開催をお願いし、期日も緊急事態宣言を 

受けて１月に延期したものです。食事の大切さ、内容やバランス、 

摂るタイミングなどについてお話していただきました。みたけ台中 

生徒の実態として、朝食を摂っている人が多いこと、牛乳を飲んで 

いる人が少ないことが分かり驚きました。 

＜生徒の感想＞ 

 講演のお陰で、朝、食欲が出ない理由を知りました。健康に気をつけて食事はとっていますが、少し偏っ

ているのではないかと自分で思うようになりました。フルーツをあまり食べていないので、これからはフル

ーツも食べようかと思います。（２年男子） 

 私は、学校に行く時や、休日の部活に行く時、いつもギリギリに朝ご飯を食べたりしています。食べない

日も多いです。でも、今日のお話を聞いて考えが変わりました。少しずつ意識していくことで、健康な体に

近づいていくんだなと感じました。朝ご飯の量は、時間がなく、少ないものを食べていましたが、早寝・早

起きをして、しっかりと朝食を摂る時間に余裕を持とうと思いました。(２年女子) 

 朝食を食べると脳がよく働いて後の活動を手助けしてくれたりすることが分かり、私は平日は少ししか食

べていなかったので、これからは少しずつ量を増やしていこうと思います。そして、スポーツ前に食べれば

よい物など、説明はすごく分かりやすかったので、参考にしてみようと思いました。（１年女子） 

 ぼくはプロテインを飲んでいました。ですが、今日の学習でプロテインは必要ないことを知りました。 

いつも９時前に寝て、でも、遅く起きてしまうことがあったり、朝ご飯をパン３枚にしたり、規則正しくな

いということを知りました。自分は野球をやっていて９：００～１７：００の練習でお昼ご飯を食べるのが、 

３０分だけで、ご飯を食べられるのもその時だけです。そこで、もう少し食べた方がいいのか聞きたいです。

（１年男子） 

 
 1月11日（月）より、校内書初め展が始まりました。  

一人一人の力作が、各クラスに展示されています。受験(検)で 

忙しいだろう3年生もいつもの年と変わらぬ腕を振るっていて 

すごいなあと思いました。 

 



 1月１７日（月）１８日（火）（１９日（水）は教職員で）３年生が地域の方による面接指導を受けました。 

地域コーディネーターの馬川さんがお声がけをしてくださり、１４名の方にお集まりいただきました。普段

お会いしない方に面接をしていただいたことで、実戦さながら、緊張感のある中での面接練習となりました。 

面接官を務めてくださった皆様、ご多用中、ありがとうございました。 

＜生徒の感想＞ 

・今回の面接練習を受け、自分は普段、もらっているアドバイスと違った、更に細かいアドバイスをもらい、 

 今後どのように受け答えをすれば良いのか、どのような表情や言葉遣いをすれば良いのかを丁寧に知る事 

 ができました。今回、受けた面接練習は、自分にとって今までにない経験をすることができました。(1組) 

・自分で出来なかったことが分かったり、もっとよりよくなる方法なども見つけることが出来ました。アド

バイスをしてくださった内容を改善していきたいです。また、どのような質問が多いかなども、知ること

が出来たので、これからは質問を予想しながら対応したいです。(2組) 

・初めて質問された事も多かったけれど、事前に考えていたので、はっきりと面接官に聞こえやすく言う事

が出来ました。アドバイスでも、暗記した内容よりも意外な質問の方が堂々と答えられていたから大丈夫

だよ。と言って頂いたので、自信をもつことが出来ました。面接では、緊張しすぎず外部講師の方の言葉

を思い出して堂々と挑みたいと思いました。(3組) 

 

 

 
1月２５日（火）に、職業講話をお聞きしました。今回は、消防士として青葉消防署より伊藤伸孝様、 

放送局員としてイッツコム・コミュニケーションズより江口博昭様、パティシエとしてPUISSANCEより 

井上佳哉様、薬剤師として永田浩美様、同じく河内優子様、動物園飼育員としてよこはま動物園ズーラシア

より上田佳世様にお越しいただきました。それぞれのお仕事についてお話をしていただくとともに、生き方

についてもお話をしていただきました。 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 


